

Élections des délégués de classe : oui mais comment ?



Chaque année, l'élection des délégués de classe est la première étape de l'organisation de la représentation des élèves au sein de l'établissement. Elle est suivie de celles du Conseil d'élèves mis en place dans notre établissement.

Quand ?

L'élection se déroule durant la **septième semaine** après la rentrée scolaire.

Quels objectifs ?

- Sensibiliser au rôle de délégué de classe et de représentant des élèves
- Susciter l'implication de tous les élèves dans la vie de la classe mais aussi de l'établissement
- Faire de ce temps un moment privilégié d'éducation à la citoyenneté et favoriser l'apprentissage de la démocratie

Permettre aux élèves de s'impliquer dans l'organisation des élections.

Cette année, a été élu dans notre classe de Cm1b :

Mathis élu délégué au premier tour,
Clément élu suppléant au deuxième tour.

Félicitations aussi aux autres candidats : Camille, Nina, Vallaine-Xia et Axel.